

psikologi sesuai dengan (UPJ, 2020) dimana mahasiswa lulusan prodi psikologi diharapkan dapat memiliki peluang profesi sebagai *HRD Officer/staff*.

Praktikan melakukan kerja profesi di PT. MNC Media. PT. MNC media merupakan salah satu anak perusahaan dari PT. MNC Group. PT. MNC Media memiliki beberapa stasiun televisi seperti RCTI, GTV, MNCTV, dan I News. Praktikan ditempatkan pada departemen *Organizational Development & Hiring*. Departemen *Organizational Development & Hiring* sendiri merupakan sebuah department yang bergerak didalam divisi *Human Resources Division*. Pekerjaan yang biasa dilakukan dalam *Hiring* adalah melakukan rekrutmen karyawan baru dari awal hingga akhir proses. Sedangkan untuk *Organizational Development* adalah bertanggung jawab dalam organisasi perusahaan secara keseluruhan dari struktur organisasi, membuat *job description*, melakukan evaluasi kerja dari seluruh karyawan, dan memastikan kejelasan organisasi perusahaan.

Praktikan memilih MNC Media sebagai tempat untuk melaksanakan kerja profesi karena beberapa alasan. Pertama, praktikan memang mencari gambaran dan pengalaman tentang bagaimana lingkungan kerja yang nyata sebagai persiapan praktikan untuk terjun ke dunia kerja setelah selesai berkuliah. Kedua, PT. MNC Media merupakan salah satu perusahaan terbesar di Indonesia. Karena ini praktikan melihat kesempatan untuk melakukan kerja profesi di MNC Media dapat menjadi pengalaman yang sangat berharga untuk praktikan memulai karir sebagai HRD di sebuah perusahaan nantinya. Ketiga, praktikan dapat menggunakan hasil pembelajaran yang diperoleh dari perkuliahan dan dapat mencoba untuk mengaplikasikannya di dunia pekerjaan secara nyata.

## **1.2 Maksud dan tujuan kerja profesi**

### **1.2.1 Maksud kerja profesi**

Maksud dilaksakannya Kerja Profesi yang diterapkan oleh Universitas Pembangunan Jaya sebagai salah satu syarat kelulusan antara lain sebagai berikut (Setiawan, A. A. & Soerjoatmodjo, 2021):

1. Mahasiswa dapat mempelajari bidang pekerjaan tertentu pada kegiatan Kerja Profesi
2. Mahasiswa mendapatkan pengalama kerja sesuai dengan kompetensi yang